

Para pacificar Bolivia

# OEA, Iglesia y cívicos demandan segunda vuelta

> “En el caso que, concluido el cómputo, el margen de diferencia sea superior al 10 por ciento, estadísticamente es razonable concluir que será por un porcentaje ínfimo. Debido al contexto y las problemáticas evidenciadas, continuaría siendo una mejor opción convocar a una segunda vuelta”, recomendó la OEA

> Ante serios indicios de fraude, la Conferencia Episcopal Boliviana sostiene que se debe ir al balotaje, pero con nuevos vocales en el Tribunal Supremo Electoral por haber perdido toda credibilidad



MOVILIZACIÓN CIUDADANA EN LA PAZ, AYER CUMPLIÓ TRES DÍAS DE VIGILIA EN EL LUGAR DE CONTEO DE VOTOS. LA MAYORÍA SON JÓVENES PORTANDO LA TRICOLOR BOLIVIANA.

Inf. Pág. 5, 1er Cuerpo

La misión de observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA), la Iglesia Católica y movimientos cívicos en los nueve departamentos demandan la segunda vuelta en los comicios entre las dos fuerzas políticas más votadas, el MAS y CC con el objetivo de “pacificar Bolivia”.

En el caso de los representantes de la OEA que llegaron para vigilar las elecciones generales del pasado domingo, se recomendó que una vez concluido el cómputo oficial del Tribunal Supremo Electoral (TSE), en caso de que el margen de diferencia entre los candidatos más votados

sea superior al 10 por ciento con cifras ínfimas, se realice una segunda vuelta.

“En el caso de que, concluido el cómputo, el margen de diferencia sea superior al 10 por ciento, estadísticamente es razonable concluir que será por un porcentaje ínfimo. Debido al contexto y las problemáticas evidenciadas, continuaría siendo una mejor opción convocar a una segunda vuelta”, se lee en el informe que fue leído durante la conferencia de prensa en La Paz.

Asimismo, calificaron como “alarmante” la renuncia del vicepresidente del TSE, Antonio Costas, y lamentaron la desconfianza

generada en la población.

La Conferencia Episcopal Boliviana (CEB) propuso ayer que una de las formas de pacificar el país es “convocar a una segunda vuelta electoral, pero con nuevos vocales en el Tribunal Supremo Electoral (TSE), después que las actuales autoridades fueran ac-

sadas por su afinidad con el gobernante MAS”.

“El gran problema de las elecciones en Bolivia es que no se dan a conocer los resultados finales. Creo que el Tribunal Electoral ha perdido toda credibilidad, no solamente con estas elecciones sino ya con las

anteriores, y por eso Bolivia vive una incertidumbre. Creo que la salida es convocar a una segunda vuelta, pero será con otro Tribunal, porque si seguimos con el mismo el problema continúa”, sostuvo el presidente de la CEB, monseñor Ricardo Centellas, a la conclusión del

Sínodo Amazónico que se realizó en Roma, Italia.

En tanto, Santa Cruz cumplió el primer día de un contundente paro cívico; en Cochabamba hubo movilizaciones y en La Paz por tercer día de movilización, con prevalencia de participación de jóvenes.

En movilizaciones con represión policial

## ANP pide garantías para trabajo de periodistas

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Tras los hechos de violencia que afectaron a cinco periodistas y fotógrafos en Chuquisaca, La Paz y Cochabamba, la Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) pidió a todos los sectores sociales y a la Policía respetar el trabajo periodístico y evitar acciones violentas.

“La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) pide a todos los sectores sociales y a los responsables de cuidar el or-

den público el respeto al trabajo periodístico y evitar acciones violentas”, establece el comunicado emitido por el gremio.

El gremio, que representa a los principales medios escritos de Bolivia, rechazó las agresiones realizadas contra periodistas que cumplen una labor informativa y recuerda que la libertad de expresión, la libertad de prensa y los derechos ciudadanos están protegidos por la Constitución Política del Estado (CPE) y las convenciones internacionales.



TRABAJO PERIODÍSTICO DURANTE UNA JORNADA DE PROTESTA EN LA PAZ.

Hoy en Femenina

## ¿Por qué pelear por lo mismo?



La mayoría de las parejas repite las razones por las que pelea, los motivos pueden cambiar, pero la pelea se da de la misma forma. Susan Pease, terapeuta familiar, explica que la razón es precisamente esa, la dinámica de la pelea. Las parejas solemos llevar las mismas herramientas para demostrar nuestros argumentos y por eso obtenemos el mismo resultado.

Duelo en el cine boliviano

## Falleció Sebastiana Kespi

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



SEBASTIANA KESPI

La indígena Sebastiana Kespi, quien de niña dio visibilidad a los Uru Chipaya en una de las obras maestras del cine boliviano, falleció a los 77 años de edad, tras una vida en que se convirtió en un ícono de esta comunidad originaria de Bolivia.

“Lamentamos el fallecimiento de la hermana Sebastiana Kespi, Premio Nacional Gunnar Mendoza”, escribió en Twitter el presidente de Bolivia, Evo Morales, recordando que Kespi recibió ese galardón de ámbito nacional.

Inglaterra

## Encuentran camión con 39 cadáveres

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Londres.- La policía británica encontró en la madrugada de ayer un camión con 39 cadáveres en un polígono industrial en el este de Inglaterra, a donde se cree que llegó procedente de Bélgica.

El conductor del vehículo, un norirlandés de 25 años al que medios locales han identificado como Mo Robinson, ha sido detenido como sospechoso de asesinato.

Según la investigación de la

policía del condado inglés de Essex, el tráiler, registrado en Bulgaria, llegó a Purfleet, a orillas del río Támesis, en un ferri procedente de la localidad belga de Zeebrugge poco después de las 23.30 GMT de la pasada noche.

A las 00.40 GMT, el servicio de ambulancias de la región del este de Inglaterra informó a las fuerzas de seguridad de que habían detectado a 39 personas muertas dentro del contenedor de un camión en el parque industrial Waterglade, a unos 2 kilómetros de Purfleet.

Goleó a Gremio

## Flamengo jugará la final de Copa Libertadores con River

Inf. Suplemento Deportivo

Río de Janeiro.- Flamengo garantizó cupo en la final de la Copa Libertadores, en la que se medirá a River Plate, tras golear por 5-0 a Gremio ayer miércoles en el partido de vuelta de semifinales en un estadio Maracanã colmado donde dio una

fiesta a casi 70.000 de sus seguidores.

El club más popular de Brasil, campeón del torneo en 1981, pero que no llegaba a la final desde aquel año, se impuso en casa con dos goles de Gabriel Barbosa “Gabigol”, uno de Bruno Henrique, uno del español Pablo Mari y otro de Rodrigo Caio, tras haber igualado 1-1 como visitante en la ida. (EFE)



JUGADORES DE FLAMENGO CELEBRANDO AL VENCER A GREMIO 5-0 Y PASAR A LA FINAL DE LA COPA LIBERTADORES.

